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Gruppo consiliare CITTADINI IN COMUNE 

INTERROGAZIONE 

SULLE CONDIZIONI DELL’EX SCUOLA SITA A COLLEATTERRATO ALTO 

 

 

AL SINDACO DI TERAMO E AGLI ASSESSORI COMPETENTI PER MATERIA 

 

 

PREMESSO:  

– che nel quartiere di Colleatterrato Alto insiste una ex scuola risalente agli anni ’30, di proprietà 

comunale e di sicuro pregio architettonico, la quale fino a circa te anni fa risultava affidata in gestione 

al Comitato di quartiere ivi insistente;  

 

CONSIDERATO:  

– che il Comune di Teramo risulterebbe aver richiesto e riottenuto il possesso dell’immobile;  

– che tale ex scuola sarebbe agibile nel piano terra e, al contrario, inagibile al piano superiore;  

– che da anni l’edificio risulterebbe abbandonato, privo di qualsivoglia manutenzione e comunque 

non utilizzato né valorizzato in alcun modo;  

– che al suo interno sembrerebbe insistere anche un archivio di documenti pubblici del Comune di 

Teramo;  

 

RITENUTO, alla luce di quanto precede, di dover domandare al Sindaco e all’Assessore competente 

notizie circostanziate in merito e, in particolare, di chiarire:  

➢ se il Comune di Teramo abbia richiesto e riottenuto (e in quale data) il pieno possesso 

dell’immobile in parola da parte del comodatario/utilizzatore, cioè il Comitato di quartiere di 

Colleatterrato Alto;  

➢ se, in caso affermativo, risulti verificata la circostanza dell’abbandono/inutilizzo dell’edificio, 

anche nella parte presumibilmente agibile (il piano terra);  

➢ se il Comune di Teramo abbia predisposto somme e progetti per la riqualificazione 

dell’immobile e per la sua più compiuta valorizzazione;  

 

Tutto ciò premesso e considerato,  

 

SI CHIEDE DI SAPERE: 

 

1. se il Comune di Teramo abbia richiesto e riottenuto (e in quale data) il pieno possesso 

dell’immobile in parola da parte del comodatario/utilizzatore, cioè il Comitato di quartiere di 

Colleatterrato Alto;  

2. se, in caso affermativo, risulti verificata la circostanza dell’abbandono/inutilizzo dell’edificio, 

anche nella parte presumibilmente agibile (il piano terra);  

3. se il Comune di Teramo abbia predisposto somme e progetti per la riqualificazione 

dell’immobile e per la sua più compiuta valorizzazione.  

 

Si chiede in ogni caso risposta scritta alla presente interrogazione.  

 

Teramo, 15 giugno 2022 I Consiglieri Comunali 

 F.to   Osvaldo DI TEODORO 

 F.to   Giovanni LUZII 

 F.to   Ivan VERZILLI 


